

平成 30 年 9 月

第 18 回アジア競技大会 フェンシング種目

大石葉菜が銅メダルを獲得

当社の大石葉菜は、インドネシアのジャカルタ・パレンバンで開催された第 18 回アジア競技大会の女子エペ団体種目で銅メダルを獲得いたしました。

大石は、フェンシング日本代表として女子エペ個人（8月21日）・団体（同24日）種目に出場し、個人戦は6位入賞、団体戦ではチームの一番手としてテンポのいい試合運びで流れを作り、日本の2大会連続の銅メダルへ貢献しました。

今後も山九グループは、挑戦し続けるトップアスリートを支援するとともに、従業員一体となって応援してまいります。

大石葉菜コメント

皆様の熱いご声援ありがとうございました。初出場のためか、これまで経験した事のないほど緊張してしまった自分に驚きましたが、新たな一面を認識できたことでこれからの成長に繋がると感じています。技術面では、強豪国と対等に戦えるだけの力が身についてきたと実感しており、非常に価値のある大会となりました。

今後も更なる結果を目指して精進してまいりますので、ご声援のほどよろしくお願いたします。



表彰式（右端）



試合中